

Fecha: 14/11/2024 \$310.031 Vpe pág:

Tirada: \$1.776.800 Difusión: Vpe portada: \$1.776.800 Ocupación:

Audiencia:

11.692 11.692 17,45%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: DIARIO



## Banco Santander pide la quiebra de otra agroindustria del grupo Cardemil

Banco Santander solicitó al 23° Juzgado Civil que declare la quiebra (liquidación forzosa) de Agroindustrial Valle Arriba SpA, sociedad perteneciente a la familia Cardemil Quezada, considerados uno de los mayores productores de aceite de oliva del país al alero del denominado Grupo Esparta.

La entidad financiera, reclama que la firma representada por Gastón Cardemil cesó el pago de un saldo de deuda de \$678 millones correspondientes a tres pagares. Pese a varios intentos, La Segunda no logró contactar al ejecutivo, a Grupo Sparta o sus empresas, las que además tienen sus diferentes páginas web y teléfonos fuera de servicio. Desde marzo pasado el grupo Cardemil mantiene un litigio similar con RaboFinance, entidad que tramita en tribunales la quiebra de Agroindustrial y Comercial Valle Arriba.

Rurange, que entre otros impulso en Chile el riego por goteo, el tomate Rocky y creó el juego de azar Kino. Dueños del Haras Carioca, los Cardemil, también han destacado en los directorios del Club Hípico y el gremio de productores Chile Oliva. Además, han incursionado con éxito

El grupo Cardemil o Esparta fue creado por el conocido empresario agrícola e hípico Jorge Cardemil de en la actividad inmobiliaria y de inversiones

A inicios del año pasado, el grupo solicitó la reorganización judicial de su matriz Agroindustrial Valle Arriba, creada en 2017, afectada por ese entonces por la fuerte caída del precio internacional del aceite de oliva que enfrentaron los productores desde fines de 2022. Esta sociedad es dueña de los fundos Los Lirios y Hacienda Tabalí en Ovalle, última considerada el mayor predio con olivos orgánicos del país.

